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株式会社アイセイ薬局

2019 年 12 月 20 日

活動写真

健康サポート薬局　活動報告

申請企業名

開催店舗名

店舗住所 東京都渋谷区笹塚１－５６－１０　笹塚総榮ビル１階

笹塚店

催事名 何でも相談会　12月号　≪お薬手帳、かかりつけ薬剤師のなぜなに答えます！≫

開催日

催事内容

●目的：地域住民の健康増進のため、
　　　　お薬手帳持参率、かかりつけ薬剤師を増やしていく。
●活動内容　からだゼミナール資料用い、ご説明。
　　　　　　　 頂いたご質問にお答え。その後の患者様の反応を以下に示す。

『お薬手帳って何のために持たないといけないんだ。』
① 併用薬、サプリメント等相互作用に注意が必要な薬剤について把握できる
② 服用中に副作用等体調変化があったときに原因薬剤がわかることがある。
③ 服用中の薬剤が１冊にまとまっていればよいので、病院ごとに分ける必要はない。
④ 半年以内に来局時、手帳持参だとお会計が少し安くなることお話。
→飲んでる薬の数も増えてきて、カタカナだから覚えられないし、
　飲み合わせは素人には全然わからないからあった方が安心なのは分かった。
　行く病院ごとに分けなくてもいいわけね。無料だしもらっていく。

『かかりつけ薬剤師ってなんですか？』　(30代男性)
① 専任の薬剤師がいることで生じるメリットについてお話。
② かかりつけ薬剤師は誰でもなれるものでなく、要件があることご説明
③ プラスでかかってくる金額、いつでもかかりつけ薬剤師を変更可能な旨説明
→妻が心配性で、薬のことを気軽に相談できる人がいればと思っていたので、かかりつけ薬剤
師をお願いしたい。お金がかかるのは知らなかった。
　でも、毎回同じ人という安心感と、自分のことを知ってもらっているということで気軽に相談で
きるというメリットがあるので問題ない。次回、妻の薬も貰うことになったらお願いしたい。


